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令 和 元 年 

第 ９ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和元年９月２７日（金） 

午後３時００分開会・午後３時３６分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第３委員会室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  関 谷 佳代子 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  鹿 山 泰 隆 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  小 田   誠 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  片 寄 貴 之 

博物館副館長  石 川 勝 己 

図書館長    佐 藤   智 

中央公民館長  吉 川 哲 夫 

欠席した者の氏名 

 

傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（８／３０）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、３番委員  ４ 教育長報告 

（１）９月定例市議会の終了について 

（２）中学校体育祭について  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和元年９月定例市議会一般質問答弁対応書について 

（３）台風第１５号に係る被害・対応状況について 

（４）２学期を８月２５日～１２月２４日とするモデル事業について 

（５）令和元年度全国大会関東大会出場選手結果等について 

（６）相撲と給食による入間市の魅力づくり研修の実施について 

（７）不要本の販売（有償頒布）について 

（８）令和元年度公民館文化祭内容について  ７ 議案   議案第２５号 令和２年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針及び細部事項について
（原案可決）   議案第２６号 入間市旧黒須銀行保存活用基本計画策定検討市民会議委員の委嘱について 
（原案可決） 

８ 協議事項 
（１）旧黒須銀行保存活用基本計画（素案）について 
９ その他   次回の日程  １０月定例会 １０月３０日（水）午前９時３０分 
１０ 閉会                  
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 
開         会 
教育長  
教育長 
教育長    
教育長  ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、これ

より教育委員会９月定例会を開会いたします。  ただちに本日の会議を開きます。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承ください。 
会 議 録 の 署 名 
教育長 
河村職務代理者   
教育長 
教育長  ８月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

学童保育室の受け入れについての私の発言について、「今回、初めて本校

舎内の特別教室を開放し、期間を定めて受け入れた」旨の追記をお願いしま

す。 
会議録の訂正をお願いします。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

会 議 録 署 名 者 の 決 定 
教育長 本日、９月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ ９月定例市議会の終了について   ９月定例市議会が終了しました。教育委員会に対して６名の議員から一般質問があり、給食費の
公会計化等について質問がありました。詳細は後ほど説明があります。 
２ 中学校体育祭について   ９月１４日に中学校体育祭が開催されました。生徒が真剣に取り組む姿に、来場者からも大きな
拍手があり、とても温かい雰囲気の体育祭でした。 

教育長 
橋本委員  
参事兼学校教育課長 
髙山委員         何かご意見、ご質問はありますか。 

９月１１日の夕方頃、雷鳴がひどくなったため、子どもを学校内に避難さ

せたとの話を聞きましたが、事故や怪我等は発生しませんでしたか。 
発生しませんでした。 
中学校体育祭について、教員の働き方改革の影響もあると思いますが、今

年の体育祭は、内容がコンパクトにまとまっており、今までと雰囲気が変わ

っていたように感じられました。具体的には、開会式・閉会式の来賓挨拶の

簡略化や、国旗の掲揚がない点、万国旗や入退場門の設置をしない等、可能

な限り教職員の負担が少なくなるように配慮されていました。地域の方から

も、変化を感じたという声がありました。その一方で、体育祭等の学校行事

は、学校から地域への発表の場でもありますので、地域に開かれ、地域に根

差した学校を目指すには、今までの歴史も考慮した学校経営をしていかなけ

ればいけないと思いました。 
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教育長  他に何かありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
教育長 
河村職務代理者 
橋本委員 
教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

９月７日、第２４回入間市交通安全フェアに出席しました。 
９月３日、第３回入間市社会福祉協議会理事会に出席しました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について     主要行事予定について報告 

（２）令和元年９月定例市議会一般質問答弁対応書について    令和元年９月定例市議会一般質問答弁対応書について報告 

（３）台風第１５号に係る被害・対応状況について    台風第１５号に係る被害・対応状況について報告 

（４）２学期を８月２５日～１２月２４日とするモデル事業について    ２学期を８月２５日～１２月２４日とするモデル事業について報告 

（５）令和元年度全国大会関東大会出場選手結果等について    令和元年度全国大会関東大会出場選手結果等について報告 

（６）相撲と給食による入間市の魅力づくり研修の実施について    相撲と給食による入間市の魅力づくり研修の実施について報告 

（７）不要本の販売（有償頒布）について    不要本の販売（有償頒布）について報告 

（８）令和元年度公民館文化祭内容について    令和元年度公民館文化祭内容について報告 

※（２）については、教育部長より報告 

教育長 
髙山委員   
参事兼学校教育課長 
髙山委員  
参事兼学校教育課長 
髙山委員    
参事兼学校教育課長  
髙山委員  
教育部長     
橋本委員 何かご意見、ご質問はありますか。 

２学期を８月２５日～１２月２４日とするモデル事業についての実施報告

アンケートは全ての学校へ配布していますか。また、すべての学校から何ら

かの意見が届いていますか。 
全ての学校へ配布しています。意見なしの学校もありました。 
令和２年度から本格実施する場合、例規の改正が必要と思われますが、手

続きはいつ頃開始されますか。 
令和元年１０月以降に手続きを開始する予定です。 
県民の日を休業日にしてほしい等、学校から多くの意見が寄せられている

ようですが、来年度から本格実施を行うならば、学校からの意見に対して、

丁寧な説明及び対応をしていかなければならないと思います。特に、運動会

や新人戦等、事業の実施時期については調整が必要だと思います。 
本格実施に向けて、教育委員会及び各学校で事業の実施時期について工夫

していく必要があると思いますので、今後調整していきます。 
令和元年９月定例市議会一般質問答弁対応書について、学校給食費の公会

計化導入の質問が出ていますが、具体的な導入時期は決まっていますか。 
学校給食費の公会計化導入については、人員の確保、食材納入業者との調

整、給食費管理システムの構築、予算の確保等、多くの課題がありますので、

具体的な導入時期は決まっていません。ただし、公会計化によって、小中学

校の給食会計の透明性が増すものと認識していますので、早期に導入できる

よう、検討を進めていきます。 
台風第１５号による影響で、学校施設の非常設備に故障等は発生しました
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教育総務課長  
学校給食課長 
教育長  か。また、給食のメニューに変更等はありましたか。 

倒木等の被害はありましたが、学校施設の非常設備の故障等は発生しませ

んでした。 
給食のメニューに変更等はありませんでした。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案   
教育長 
教育部長  
教育長 
髙山委員  
教育長   
髙山委員     
教育長  
教育長 議案第２５号 令和２年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針及

び細部事項について 

提案理由の説明をお願いします。 
令和２年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針及び細部事項につ

いて、別紙のとおり定めたいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
本市の学力向上のためには、学力の学校差及び地域差を是正していかなけ

ればならないと思います。そのために効果的な人事異動をお願いします。 
学校によっては、４０歳代の教職員が極端に少ない場合があります。その

ような中で、それぞれの学校及び地域の良さを活かしながら、学力の学校差

及び地域差を是正できるよう、効果的な人事異動を進めていきます。 
細部事項に、「女性教職員の異動については、適性を考慮し、個々の能力

が十分に発揮できるよう配慮する」とあります。この項目を読んだときに、

受け取り方によっては、却って、性別による固定的な役割分担意識を生んで

いると思われる場合もあると思います。この項目を定めた趣旨を理解した上

で、教育行政を行っていく必要があると思います。 

他に何かありますか。 
（全員異議なし） 
議案第２５号 原案どおり可決します。 

教育長   
教育長   議案第２６号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、会議規則第

１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍

聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場）   議案第２６号 入間市旧黒須銀行保存活用基本計画策定検討市民会議委員
の委嘱について                       （非公開） 

教育長 
教育長   議案第２６号の審査が終了しましたので、これより会議を公開します。 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場を

認めます。  

（傍聴人入室） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 
そ   の   他 
教育長 
社会教育課長   
図書館長  
教育部長  
教育長 その他で何かありますか。 

令和元年度いるま学びの場の冊子を配布しました。市内の生涯学習サーク

ル及びスクールの一覧が掲載されています。公共施設、病院及び銀行の待合

室等においても閲覧することができます。 
令和元年度図書館要覧の冊子を配布しました。図書館の事業計画、統計資

料等が掲載されています。 
１０月の教育委員会定例会を１０月３０日（水）午前９時３０分から予定

しています。 
他に何かありますか。 
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教育長 （全員なし） 

１０月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 
閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会９月定例会を閉会します。 

 


